

「社会を明るくする運動」メッセージ伝達式

7月は「社会を明るくする運動」の強調月間です。

7月1日には、この運動に協力を求める法務大臣のメッセージが仁多郡保護司会、更生保護女性会の皆さんから岩田町長に伝達されました。

今年も「ふれあいと対話が築く明るい社会」を統一標語に罪を犯した人たちの更生についての理解、青少年の非行防止など地域に根ざした運動を展開します。

地域をあげて、皆が夢や希望を持って安心して暮らしていく社会づくりに努めましょう。



町をあげて優良子牛の育成を

平成十七年度第一回奥出雲町子牛共進会

六月十日午前に横田地域肉用子牛共進会が下横田の横田畜産センター、午後に仁多地域子牛共進会が亀高の仁多中央家畜集合所において開催されました。

両会場では各地区から出品された肉用子牛が専門家によりそれぞれ固体審査、比較審査されました。

首席 三島 智幸
「ともひかり」号
次席 恩田 光穂
「えびはな」の「一」号
参席 福田 節子
「みらい」号

首席に輝いた「とまひかり」号



また、この度の子牛共進会は旧両町として和牛改良組合が存続していることから旧両町ごとの子牛共進会となりましたが、秋の町子牛共進会等については一元化を図ることともに、今後更に生産者、行政、関係団体等が一体となり、全国に誇れる仁多牛の育成を目指します。



首席に輝いた「かえさくら」号

登山の安全を祈る 吾妻山山開き安全祈願祭

國定公園　吾妻山の山開き安全祈願祭が六月十一日、麓の第二駐車場において行われました。

祈願祭には岩田町長、絲原県議、地元関係者、また吾妻山に接し交流のある庄原市比和町からの来賓など約七十名が出席しました。今年一年の登山の安全を祈願しました。



また終了後には、隣接地に完成した「つりぱり吾妻山」の開園祝賀会も行われました。この施設には、魚の大ささ別に三つのつりぼり、杉の丸太で造られた東屋、休憩場などがあり、幅広い世代の方が自然に親しむことができます。

吾妻山の登山と合わせ、今後多くの観光客が訪れ賑わうことでしょう。

完成したつりぼりでつりを楽しむ子供たち



安全祈願祭の様子